



JELANG PORDA DIY XIV-2017

Yogya Ingin Persyaratan Lama

YOGYA (KR) - Jelang Pekan Olahraga Daerah (Porda) XIV-2017 di Bantul, KONI Kota Yogya berharap ada perubahan aturan pada persyaratan yang akan digunakan. Salah satunya terkait keabsahan atlet yang bisa memperkuat satu daerah.

"Kami masih berharap ada perubahan aturan yang akan diterapkan pada Porda besok. Kemarin memang sudah ada pembahasan mengenai rencana pelaksanaan dan penetapan aturan Porda DIY, tapi kami berharap masih bisa direvisi lagi," kata Wakil Ketua II KONI Yogya, Ir Yosep Junaidi kepada KR di Yogya, Senin (9/1).

Salah satu aturan yang diharapkan bisa direvisi adalah masalah keabsahan atlet untuk membela satu daerah. Jika dalam pertemuan sebelumnya telah disepakati menggunakan aturan bahwa atlet akan sah jika telah menjadi atlet daerah tersebut selama satu tahun sebelum Porda digelar, pihaknya berharap bisa direvisi dari kembali ke aturan lama.

Aturan lama yang dimaksud Junaidi adalah, seorang atlet dianggap sah membela daerah tertentu jika atlet tersebut telah membela daerah tersebut minimal 6 bulan sebelum Porda digelar. Hal tersebut, lanjut Junaidi memang baru dimunculkan oleh KONI Yogya setelah sejumlah pengurus cabor mengusulkannya dalam rapat anggota KONI Yogya.

"Kemarin memang ditetapkan 1 tahun, jadi karena Porda digelar September 2017, maka atlet akan sah jika telah memperkuat daerah tersebut sejak September 2016. Itulah yang ingin kami coba revisi jadi hanya 6 bulan. Jadi, kalau Porda bulan September, atlet bisa tetap sah asal telah bergabung mulai Februari besok," bebernya.

Selain itu, pihaknya juga berharap aturan lama bisa diterapkan karena saat ini posisi kepengurusan KONI DIY tengah dalam proses menghabiskan masa bakti, sehingga diharapkan tak memunculkan aturan baru. "KONI DIY kan mau pergantian pengurus. Kami berharap tidak membuat aturan baru. Lebih baik menggunakan aturan lama saja dulu," tegasnya.

Junaidi juga mengaku mendapatkan usulan tambahan dari anggota KONI Yogya untuk proses perpindahan atlet. Salah satunya aturan atlet yang pindah daerah dari sesama daerah di DIY, tidak diperkenankan langsung tampil di Porda DIY pada tahun yang sama. **(Hit)-k**



KRI-Adhitya Asros
Ir Yosep Junaidi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005